

Acompañamiento y oración por víctimas del terremoto en el norte de Chile

Así como el Papa Francisco ha demostrado su cercanía y afecto hacia las víctimas del terremoto en la zona norte del país, los fieles de la Prelatura del Opus Dei dirigen sus oraciones por todos los que están sufriendo espiritual y materialmente.

03/04/2014

El Papa Francisco se hizo presente ante los chilenos solidarizando con el dolor de los familiares de las víctimas fatales y todo el pueblo afectado, al enviar una misiva al Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Ricardo Ezzati, al día siguiente de ocurrido el terremoto que afectó a las regiones de Arica y Parinacota y Tarapacá, el pasado martes 1 de abril.

En estas circunstancias dolorosas, en las que se reviven los sentimientos de temor por continuas réplicas, la Prelatura del Opus Dei se une en oración para que los habitantes afectados y las autoridades competentes puedan mantener la paz, tranquilidad y seguir trabajando en pos del bien común.

El Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría se ha hecho presente a través de unas palabras enviadas: "Al conocer las noticias

sobre el reciente terremoto en el norte del país, os pongo estas líneas para aseguraros mi cercanía en estos momentos. Unámosnos también, a través de nuestra oración, a las víctimas mortales y sus familiares, pidámosle a la Virgen que les conserve serenos y pronto se reestablezca la normalidad ante los daños y los trastornos causados por la catástrofe".

Carta del Prelado por terremoto

Por otra parte se hace un llamado a acompañar a Mons. Guillermo Vera, obispo de Iquique, en sus declaraciones: "Las personas, templos vivos del Señor, son nuestra primera prioridad en este momento", encomendando nuestras oraciones sobre su persona y diócesis.

Así también se encomienda a Mons. Santiago Sharp, Vicario General de la Diócesis de San Marcos de Arica, para que su acción pastoral dé frutos

de consuelo en los corazones de su diócesis.

El Papa Francisco concluye su mensaje invocando "la amorosa protección de Nuestra Señora del Carmen" e impartiendo su bendición como signo de "cordial aprecio al noble pueblo chileno, tan presente en mi corazón", oración a la que nos unimos como chilenos.

Lea carta del Papa

Para saber más sobre la diócesis de Iquique

Para saber más sobre la diócesis de Arica

.....

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/>

acompañamiento-y-oracion-en-ocasion-

al-terremoto-en-el-norte-de-chile/

(21/01/2026)